

CORPORATION DES THÉRAPEUTES DU SPORT DU QUÉBEC

LES CLINIQUES VONT ROUVRIR EN TOUTE SÉCURITÉ

Montréal, le 29 mai 2020 – Les cliniques des membres de la CTSQ vont rouvrir, le 1^{er} juin prochain, à la suite de l'annonce du gouvernement du Québec de permettre aux thérapeutes du sport de pratiquer leur profession.

Cette réouverture se fera selon des règles, très strictes, pour assurer la sécurité des patients et de nos pressionnels de la santé.

Voici les principales consignes qui seront suivies et appliquées par nos membres :

Les thérapeutes du sport devront portés un sarrau et un masque de procédure durant les traitements.

Le sarrau sera changé après chaque traitement et les masques ne pourront être portés plus que 4 heures, s'ils ne sont pas souillés. Le port d'une visière protectrice ou de lunettes de protection est obligatoire lors des traitements de proximité, comme pour les thérapies manuelles.

Tous les patients devront se laver les mains avec du savon à leur arrivée et avant leur départ. De plus, ils devront porter un masque lors du traitement.

Les surfaces touchées par l'usager et/ou le thérapeute et le matériel thérapeutique seront désinfectés après chaque traitement.

Dans les salles d'attente, les surfaces fréquemment touchées (poignées de porte, chaises etc.) seront désinfectées à une fréquence déterminée selon l'achalandage de la clinique.

Le retour graduel aux activités sportives rend encore plus pertinent la réouverture des cliniques des thérapeutes de la CTSQ. Nos membres, partout au Québec, vont continuer à offrir des services par téléconférence aux patients qui préfèrent attendre avant de se présenter à la clinique.

-30-

Source : Roland Mailhot

(514) 718-1311